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11月の人口の動き

出生男19女23計42

死亡・921同20〃41

転入〃30・940・・y70

転出j・y67／／71＾・138

　

世帯数10．046

　

人口43．207

男20．715女22．492

4時の的めざじて

　

1971年の新しい年をみなさんとともに迎えましたこと

は限りない喜びであります。

　

大野市発足以来17年、市民各位のご協力のもと、各方

面にわたって発展の基盤を築いてまいりました。特に西

谷村との合併により、南に岐阜県、東に石川県と境を接

する広大な市域を保有し、今後の開発は期して待つべき

ものがあります。

　

真名川ダムの建設は本格的となり、奥越高原牧場の完

成、奥越青少年の森の着工は、市の明るい前進を約束し

ております。

　

ことしは、今日までの基礎の上に立って、都市計画、

道路改良、環境衛生施設等を推進して、新しいまちづく

りの基盤を更に整備し、転換期の農林業に対処し、商工

業の近代化を促進するとともに市民の福祉、教育の充実

を図って、明るい豊かな郷土の建設に一層の努力を注い

でまいる覚悟であります。

　

市民各位のご協力とご支援をお願いして年頭のごあい

さつといたします。

　　　　　　　　　　　　

大野市長寺島利鏡
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1971年の新春をみなさまとともに迎えましたことを、

心からお喜び申し上げます。

　

さて、昨年は公害●繊維●減反問題など国をあげての

大きな問題であり、市民にとっても直接影響のある問題

が続発しました。しかも、さらにことしに及んでいます

が、45年という年は、何かしら問題を後世に残す年のよ

うに思います。

　

明治45年が、第1次世界大戦、米騒動など内外にわた

る多くの問題が発生し、大正時代に持ち越されたことを

考えても、1971年以後はあたかも大正時代の世相に類似

してくるように思われます。

　

しかしながら、1971年は「いのしし」年であります。

めくらめっぼうの「猪突猛進」はいけませんが、その元

気さをならい今後のあらゆる市政に対して、長期的な目

標にたって、大野市発展のため最善の努力をいたす覚悟

であります。今後とも、各位のご協力をお願いしまして、

新年のごあいさつといたします。

　　　　　　　　　

大野市議会議長高田新左衛門

12月定例

市議会

助役に田島氏再任

　

「明るく正しい選挙」を宣言

　

第122回定例市議会は、12月14日から

19日まで開かれ、「財政再建計画の変更

について」など18議案を審議し、16議案

は原案どおり可決、承認し、決算認定の

2議案は、決算特別委員会をつくって細

かく調べることになりました。

　

任期満了による助役の選任については

田島俊雄助役の再任に同意しました。

人事

　

助役・田島俊雄氏は、昭和

45年12月20日で任期満了とな

りましたが、議会の同意を得て再任され

ました。住所は泉町、62歳。

　

人権擁護委員●滝本栄氏は、昭和45年

11月14日で任期満了となりましたが、

　　　　　　　　　　

（2面に続く）
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2月4日告示、14日投票
市議会議員選挙の日程

　

大野市選挙管理委員会は、12月12日委

員会を開き、任期満了による市議会議員

の一般選挙の日程を次のように決めまし

た。

　

立候補予定者打合わせ会1月27日

　

選挙期日の告示2月4日

　

立候補届出（辞退）最終日2月5日

　

選挙期日（投票日）2月14日

　　　　　

有権者は2万9．746人

　

昭和45年9月1日現在の有権者は、男

1万3．871人、女1万5．875人、計2万9．746

人です。

（1面から）

議会の同意を得て、同氏を再び候補者と

して法務大臣に推薦することになりまし

た。住所は城町、67歳。

予算 一般会計補正予算

　

歳入歳出にそれぞれ1億375万9．000円

を追加し、予算総額は14億4．924万5，000

円になりました。補正されたおもなもの

をあげますと…

［〉人事院の勧告による一般職員の給与改

訂に3．917万円。［〉庁内電話の改善工事

などに675万円。［〉電話交換室と宿直室

を改造して市民相談室をつくるために93

万円。［〉真名川ダム建設のため水没する

若生子部落の被災農地補償金929万円。

【〉今春の統一地方選挙の準備費用として

97万円。C〉私立保育園の委託料1．185万

円。【〉森林組合の合併による補助金32万

円と市から同組合への出資金150万円。

【〉道路改良費に340万円［〉道路、河川の

改良や融雪工事等に伴う県工事の負担金

として1．284万円。［〉撚糸構造改善事業

の補助金30万円。［〉除雪費用に449万円。

【〉都市計画街路三番線の調査委託費に38

万円。

　

これらの財源である歳入予算では、市

税2．389万円、地方交付税4．038万円、国・

県支出金1．019万円、真名川ダム公共補

償金1．912万円が主なものです。

I…特別会計補正予算

　

給与改訂のほかに、国民健康保険事業

会計では、保健相談室の備品14万円、簡

易水道事業会計では、水道管理費に50万

円、南部土地区画整理事業会計では、換

地処分の委託料に200万円、それぞれ補

正されました。

条例
北部区画整理事業の

施行条例できる

中荒井、中狭、中野地係の北部地区、

約38≫の土地区画整理事業を行なうにあ

たって、細かいきまりを定めた「大野都

市計画事業北部土地区画整理事業施行条

例」が、新しくできました。

決算特別委員は次のみなさん

　

委員長・金森幸蔵、副委’員長・広瀬己

佐雄、委員・石田政治、山本武、中山利

夫、南正雄、加藤正晴。

「明るく正しい選挙」を宣言

　

市議会は最終日の19日、「今春の統一

地方選挙にあたり、全市民の総意を代表

し進んで明るく正しい選挙の実現に努力

することを宣言する」と、万場一致で決

議しました。

＝匿名で100万円を寄付＝

　

「恵まれない人たちのために役立てて

ください」と、このほど市内のある方が

市へ匿名で100万円を寄付されました。

　

市は、さ・sそくお志のとおり、歳末慰

問金としてこんどの補正予算にあげ、こ

れらの964人の方たちにお贈りすること

にしました。

西
谷
村
と
の
合
併
が
一
位

市
政
十
大
ニ
ュ
ー
ス

　

市は、過ぎ去った昭和45

年をふり返り、市政10大ニ

ュースを決めました。

　

1位は歴史的に意義の深

い、西谷村との合併。以下

次のようになりました。

　

選定は市の3役と教育長、

課長、館長31人からアンケ

ートをとり、1位を10点と

し、高点順に10項目をとり

ました。

②第5代目市長に寺島市長

　

再選。（8月）

③カドミウムなど公害問題

　

発生。（5月）

④懸案の葬斎場建設に着工。（8月）

⑤国勢調査の結果（概数）、大野市の人

　

口は4万2．241人。（10月）

⑥初めての米の生産調整実施市の調整

　

面積は約320以。

⑦宝慶寺小学校と嵐分校の廃校。（3月）

⑧県道松ケ谷・宝慶寺・大野線の第2期改

　

良工事が完了。（11月）

⑨北陸1の奥越高原牧場完成。（11月）

⑩通学区域審議会の答申。（12月）

　

このほか次のことが市政の10大ニュー

スの線に近づきました。

［〉市議会議員補欠選挙執行、新選良2人

決まる。（8月）［〉市役所の機構を改革。

　

（10月）［〉一般国道158号線大野バイ

パス新設工事始まる●（10月）［〉真名川

ダム付替え道路第1期工事完成。（11月）

［〉し尿処理場増設工事に着工。（11月）

［〉春日児童館完成。（1月）［〉奥越青少

年の森着工。

ぢicar；1「

24
小白山神社の

大カツラ

　

下打波「小白山神社」の境

内、石島居近くの斜面にそ

びえているカツラの木は、

泰澄大師が食事に使われた

はしを大地にさされたのが

生育したものと伝えられ、

神木として保護されてきま

した。

　

根回り15似、地上約2．8似

のあたりで支幹に分かれ、

おもなものが、18本もあり

ます。支幹の太いのは周囲

3。3布もあうて、葉もよく茂り樹勢も

盛んです。

　

昭和34年9月に、県から天然記念物

に指定されました。

この神社のご神体は、簡素

なヒノキの一木造りで、彫

刻の年代は相当に古いもの

のようです。

　

村人の伝承によると、泰

澄大師が白山登山のおり下

打波杓に一泊され、そのと

き自ら刻んで村の守護神と

して授けられたものだとい

われています。

写真は県の天然記念物に

指定されている大カツラ
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積雪15ソで除雪開始

　

雪害対策計画まとまる

　

大野気象通報所の予報では、ことしの冬は寒暖の変動が大きく、1月

後半を中心にきびしい寒さとなり、1月から2月半ばにかけては大雪の

恐れもあると、いわれています。12月10日市役所で開かれた大野市雪害

対策協議会は、この予報の説明を聞き、総合的な雪害対策計画をまとめ

ました。この計画は、「雪害を未然に防ぎ、市民生活の安定を図る」こ

とを目的にしており、そのあらましは次のとおりです。市民のみなさん

のご協力をお願いします。

冒・‥除雪対策

　

国・県・市道とも、積雪が15こになっ

たとき除雪作業を始めます。交通量や道

路の役割を考え、1～3の除雪順位を決め

計画的に行ないます。

【第1次路線】［〉国・県道・‥国道157号

線、158号線の美山町大宮一束中間、県

道武生●大野線の元町一城町間、大野●

墨俣線の弥生町一五条方間、南六呂師●

大野線の六呂師一本町間など延長86．1キ

ロ程。［＞市道…バス路線、主要地から国●

県道に通じる路線。

【第2次路線】［〉県道…上小池●勝原線

の上打波‥一勝原間、松ケ谷●宝慶寺線の

元町一阿難削問、五条方●下荒井線の五

条方一だ轜1池間で延長24キロ布。［〉市道

…通学路や1次路線以外の主要連絡線。

【第3次路線】このほかの道路。

【作業体制】1昼夜の新雪が30Z以内のと

きは、市や土木の保有機械で、積雪が70忿

以上で、新雪が30Z：をこえる場合は、民間

のブルドーザも借り上げて除雪します。

　

◇…雪捨て場所

　

赤根川大橋

　

木爪川中荒井地係、六呂師線交点

　

駅束七間線、木爪川交点

　

新堀田清水上●大手・清滝線交点

　

清滝川東中地係、国道157号線

　

その他状況により追加指定。

　

主要道以外の除雪は、市民みなさん方

の特別なご協力をお願いします。

固‥交通対策

　

緊急物資の輸送、消防活動、救急業務

をはじめ、一般の交通を確保するため、

次のような対策をとります。

①交通規制…主要道路を中心に一方通

行、駐車禁止、う回通行や時間を決めた

通行Lhめなど。駐車禁止区域は昨年とほ

ぽ同じ。標識に気をつけてください。

②指導●取り締まり…路」ニの駐車、放

置車、チェーン装置の不備車などを対象

に。なお、除雪作業の際、車などを傷つ

けてもいっさい弁償されませんから注意

してください。

圖…消防対策

①部落での自衛消防の体制づくりをす

すめる。②消火栓の完全除雪。③消防自

動車、救急車がいつでも通れるようにす

る。④市街地では水路への雪流しを時間

規制するなど。

回…清掃対策

　

特掃区域のごみ収集は、週1回を基本

にして、除雪計画にそって実施します。

収集日、持ち出し場所を変えるときは、

区長さんとよく連絡を保ち、次のような

方法をとります。

①積雪が多いときは、車の待避所のあ

るステーション（集積所）へ出す。②異

常な積雪時には、収集車まで持ち出して

もらう。③営業などで一度に大量に出る

ゴミは、各自が焼却場まで運ぶ。（持込

料は免除。）

冒…農林業対策裏作地には表示を

　

道路沿いの田や畑にイチゴなどの裏作

がある場合は、除雪車がはいったり、雪

をかためたりすると、芽がいたみますか

ら、必ず表示をしてください。

圓‥文教対策

　

異常気象のときは、学校が父兄や区長

と連絡をとり、授業打ち切り、臨時休校、

集団登・下校と引率など、適切な方策を

とります。緊急の場合は、ラジオ、テレ

ビを通じて、県教育委員会から指示があ

りますので、保護者は放送に注意してく

ださい。

　

学校や公民館の除雪は、校下の町内●

部落、P・T・Aのみなさんの特別なご協

力をお願いします。

　　　

積雪2布で雪害対策本部

　

積雪が2布以上になったとき、市長が必

要と認めたときは雪害対策本部を設け、

万全を期すことになっています。

　　

雪上車がお目見え

　　　　　

県から借りる

　

12月16日消防署に雪上車がお目見えし

ました。これは、市が県の雪上車「銀嶺

号」を借り受けたもので、雪害対策に新

しい機動力が加わることになりました。

　

孤立部落への救援物資の輸送に、車の

はいれない所で起こった救急活動に、小

型動力ポンプを積んでの消防活動など、

幅広い活曜が期待されています。

　　

実労働8時間で2．500円

　　　

屋根雪おろし賃金

　

市は12月22日、職業安定所、商工会議

所、農業委員会、各地区区長会らの代表

者にご出席願って、屋根雪おろし賃金協

定打ち合わせ会を開き、標準賃金を決め

ました。賃金は男女の別なしに2．500円。

　

実労働時間8時間を基準とし、「まか

ない」込みになっています。

　　　　　

＝訂正＝

　

本紙12月号で次の個所がまちがってい

ました、おわびして訂正します。

　

3面の上部、国勢調査の記事中、見出

しが「人口は4万2．441人」とあるのを「

人口は4万2．241人」に訂正。

県から借りた雪上車

　　　

F初笑い」

イシシシシ

　　　　　　　　　

ーイノシシ

コーナー

スマイル
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｀1年の計は元日にありh希望に満ちた新春を迎えて、わたしは、こ

としこんなことをしてみたい、こんなことに力を入れたいーと、だれでも

新たな希望に胸ふくらませるものです。そこで、次のみなさ人から、新年

の抱負、心構えなどを寄せていただきました。どうぞ、ことしも良い年で

ありますように……

自分の顔をつくりたい

　

伊藤武治さん（商業、36歳）

　

私は、「人間の顔は20

歳代までは、親にもらっ

た顔であるが、40歳にな

るとその顔はその人が作

った顔になる。」という

リンカーンのことばが大好きです。これ

は、40歳位になると職業上の地位、人格、

人生観、処世観すべてが固まってきて、

それが結果的に顔に現われてくるものと

理解しています。

　

私も36歳をすぎ、自分の顔を作れる春

秋もわずかとなり、今年は自分自身を総

点検して、はたしてこんな顔で自分が納

得できる顔か、じっくりとーつ一つ考え

ていきたいと思うています。

仕事に自信と誇りを

　　

酒井利雄さん（会社員、41歳）

　

私はサラリーマンとし

て、昭和46年度の目標を

「自分の仕事に自信と誇

りを持って遂行したい」

と考えています。

　

戦後の日本経済の急速な発展は世界で

も例がないといわれていますが、なかで

もコンピューターなど技術革新の発達

は、サラリーマンにとって個性を発揮す

る余地が次第に乏しくなって、油断をす

ると入間は機械の使い走りに転落しかね

ない状態となり、かつてのベテランも新

しい機械についていかなければ落後者と

なってしまいます。また現代の企業や社

会では、個人の能力・実力が要求されま

す。私は仕事に張り合いを見いだすには、

不断の自己啓発と努力が必要であり、「

やりがい」のある仕事であるかどうかは

むしろそれぞれの心構えにかかっている

と思います。

　

たとえ自分の仕事が巨大な組織の中の

一部分にすぎないとしても、その持てる

全能力を発揮して、定められた役割りを

果たすことが、人間と社会の幸福に責献

しているという確信をもって前進したい

と思っています。またそれが人生最大の

幸福であると思っています。

　　　

労務管理の充実を

　　　

富平和治さん（会社役員、37歳）

　

亥年の新年にあたり、

いままで充分なしえなか

った次のことを、重点的

に行ないたいと思います

1、日進月歩の情報化社

会における繊維界の実情を常に掌握し、

その中に、われわれのおかれている姿と、

今後の方向づけを、的確につかみたい。

2、それと同時に、フアション化時代に

合ったオリジナル（独創的）な織物づく

りに努力し市場に売り出したい。

3、ここ数年、構造改革や設備近代己等

で、設備面では非常に進んできましたが、

一方それを取扱う人の近代化がおくれて

います。今年は、労務管理を通して、ち

密な教育、話合い等を行ないながら、入

の面の近代化を強力におし進めたい。

　　　

みんなで新しい農業を

　　　　　

田中新治さん（農業、39歳）

　

現在の農業は苦しい。

これは働くこと自体では

ない。このままの経営を

続けて行くことが耐え切

れないのである。

　

経営の規樅を拡大するか、更にふえる

今年の転作をどう進めるか一一農業特な

ら誰しも悩みの種である。しかしこれら

の問題はどれも個人で解決できるものは

一つもない。土地条件の整備にしても、

生産、販売の体制づくりにしても、部丿全

体で考えていかなければならない問題で

ある。しかもこれを推進するのは誰か。

いままでのように、区長や農家組合長※

「市報
に望む」

　

発刊200号を記念して

　

市報「巾政人野」は、昭和29年7月25日

第1号を発刊以来、1月号でちょうど200

号を迎えました。そこで、200号発刊記

念として、「市報に望ひ」と題した市民

の声をお願いしましたところ、次の方か

らご投稿をいただきました。

　

これからも、市報が市政とご家庭を結

ぶパイプとして、これらのご意見を尊重

しながら、ますます親しまれるように、

内容、体裁の充実に努めていきたいと思

います。

市報の役割は重要

　

中山茂男さん（農業、64歳）

　

今日の情報化時代にお

いて、市報の重要性は今

更申すまでもない。為政

者はこの機関をフルに活

用して、市民に市政の周

知徹底を図り、市の発展に寄与すべきで

ある。

　

市の行政は市民のためにある以L、そ

の施策の全般を市民に報ずると共に意義

ある行政を行なうについては、当然市民

の協力が必要であり市民の協力なくして

市政はあり得ない。市民と市政を絣ぶパ

イプ役として市報の米たす役割は実に重

要であるから、少ない貴重な紙面を単な

る伝言版に終らせないよう切に望むヽ。

　　　

毎月、市長の考えを

　　　　

石蔵洋二さんC会粁昌、ワn歳j

　

「市報に望むものは」

と聞かれると、とまどい

ます。それは特別な関心

がないからだと思います

　

しかし大変わかりやす

く工夫していただいていると思います。

内容では、風見鶏は大声人語にも似て大

好きです。でもよく考えてみると、私

たち青年のためにどんなことが、なされ

ているのか、市報の記事では成大式のノ



市政大野1971（昭和46年）
1．1 第200号（5）

・※だけに任せておくのではなく、みんな

が責圧を分担することが必要である。そ

のためには、昔からの区の組織を改めて

青年団も婦人会も農家組合も、一体化し

た組織を作り、部門別に責任を負い、事

業計画や収支予算をたてて、活動を盛り

上げ、それぞれの部門で知恵を出し合い

部落民が一致して自らの手で今後の農業

を切りひらいていかなければならないと

思う。

　

転作を切花生産で

　　

石蔵辰男さん（農業、30歳）

　

新年を迎えるにあたり

本年もまた計画の一歩を

進めたいと思う。

　

食糧過剰問題もいよい

よ深刻化し464F度は2割

減反とかいわれているようですが、水稲

単作地帯ではその転作も思うにまかせず

いきおい他産業に職を求めるのが現状で

す。

　

私は以前より切花生産を経営の一部に

収り入れておりましたが、個人出荷では

限度があり、伸び悩んでいましたとこ

ろ、幸いに生産組合が結成され、生産一

出荷一販売と体系が整い、本年はこれに

向かって一層がんばりたいと思っていま

す。

　

水稲の省力一貫体系により、余剰労力

を切花部門に生かし、稲作十アルファで

都市勤労者に負けないだけの所得を、と

言うのが私の本年の、いや将来の目標で

す。

yほか見たことがないような気がします

なぜ青年をひきつけるような記事がない

のでしょうか。それは青年のための事業

を行なわないからだと思います。

　

市長さんはほ月市報で一言市民に何か

呼びかけるようなことはお考えになって

いないのでしょうか。「対話福井」は県民

指標ですが、かた苦しい公聴会だけが対

話ではないと思います。

　

またお金をかけてきれいな三色刷りぐ

らいの市報がほしいと思います。デラッ

クスな商店の広告の中に貧弱な市報があ

っても、手にする気になりません。おと

な用、青年用、こども用こんな区分の記

事の編集はできないものでしょうか。た

いへんひつかしいことですが、苦心をし

ておられることには感謝しております。

　　　

家庭への窓口に

　　　

大坪新一郎さん（公務員、38歳）

　　

「石の上にも3年」と

いうことわざがあります

　

市報が16年有余の間黙

々と、ひたすら市民のよ

すがにと発行され、今日

にいたったと知り、市長はじめ関係者の

努力に心から敬意を表します。

　

さて内容ですが郷土紹介は、その豊富

な資料で興味ある記事ですが、大野の方

言や、特産物の紹介を企画されてはと思

います。風見鶏は、社会風刺なのか、冠

婚葬祭の解説なのかポイントがはっきり

せずとまどいます。記念行事などは、カ

ラー写真で掲載され、また各施設の紹介、

公民館図書の購人紹介、市民の市政に対

する質問回答コーナーなども一考してく

ださい。

　

いずれにしても、市報が家庭への窓口

として活躍されんことを望みます。

　　　

肩のこらない報道を

　　　　

山田恵智子さん（農業、28歳）

　

市政大野の躍進に望み

愚言を提します。「私は

読ひ、年寄りは見ない」、

それでは魅力がないと思

います。市報は予算、経

済報告、計画、市民の声、コント等の充

実したものにしてほしい。最も大切なこ

とは農家の苦しみ、市街地住民の訴えと

望みを公表していただきたいこと。

　

そうした肩のこらない報道こそ、身近

な楽しめる広報ではないでしょうか。

六間通りを境に2分
通学区域審議会の答申

　

通学区域審議会は、12月11日「通学

区域改行ミについて」の意見をまとめ、

教育委は会へ答申しました。

　

11月12日、教育委ほ会から「有終・

小山・乾側●下庄の4中学校は、近く

にありながら規模の格差が大きく、教

育の充実向上に支障があるので、4校

を廃1．Lして2校に統合新設するにあた

り、適正な通学区域を示されたい」と

の諮問を受けて、この間5回にわたり

会議を開き、まとめ上げたものです。

　

教育委員会は、今後数年間に、新庄

付近と中野地係に、生徒数800人規模の

学校を建設する一方、46年度を目標に

して、この答申を尊重した通学区域の

改正に踏み切る予定です。

　　　

＝こ答申のあらまし＝

　

〔改正は必要〕①現在の通学区域は

町杓制発足以来の区域が重く見られて

いる。②生徒数の格差はその教育の面

に平等を欠いていることなどの理由で

　

〔答申の基本的な考え方〕旧町村と

いう歴史的な感情を抜きにして、①生

徒数および通学距離がほぼ同じである

こと。②大きい目標となる地理的な境

で区切ることなど、だれでも認められ

る科学的な根拠を重要罠した。

　

［通学区域］新設する学校を、仮り

に市胤

北の方を北部中学校とすれば、次のと

おり設定することが望ましい。

　

南部中学校（仮称）通学区域

　

泉町、明倫町、日占町、弥生町、幸

町、人神町、糸魚町、高砂町、春日1●

2・3丁目、篠座町、清滝、神明、春日、

篠座、東中、清水、中丁、上丁、小山

地区の全域

　

北部中学校（仮称）通学区域

　

城町、水落町、要町、本町、元町、

錦町、大和町、有明町、美川町、月美

町、水落、寺、牛ヶ原、犬山、矢、下

丁、下庄地区の全域

　　

（南北の境は、県道武生・大野線、

新堀川、六間通り、越美北線です。）

〔実施上の注意〕

①新しく建設する学校は、じゅうぶん

教育の目的が達成できる場所を選ぶこ

と。

②佼名は、これまでの名称にとらわれ

ずに、広く市民から公募すること。

③校舎建設の順序は、生徒の教育に混

乱を招かないように注意して決めるこ

と。



市政大野 （目で見る市の財政）

　

1971
（昭和46年）1．1第200号（6）

＃．，－M－ii3k
「財政状況の作成および公表に関する条例」に基づき

昭和45年度予算の10月末日現在の執行状況を公表しま

す。

人口43．207（昭和45年11月30日現在）

　　　　　

42．241（昭和45年国調概数）

世帯数10．046（昭和45年11月30日現在）

　　　　　

10．092（昭和45年国調概数）

面積541．66＾；≪’

昭和45年度一般会計予算執行状況



市政大野
1971（昭和46年）

1●：L 第200号（7）（目で見る市の財政）

特別

会計

市税の徴収状況 市税の構成比

総額

443，691千円

100％

◇一時借入金の状況

　　

現在、一時借入金はありません。



市政大野

　

1971（昭和46年）
1．1（8）第200号

／毎月1日発f］
1鄙2円ノ

（昭和34年9月16日

　

第3種郵便物認可）

市職員採用試験申込みは1月20日まで・

　

大野市職員候補者採用試験を次のと

おり行ないます。

　

1、採用予定人員事務職員3人、土木

技術職員2人、消防職員2人、看護婦1人

　

2、受験資格①学歴は問わない。高

校卒業程度の学力が必要。②年令は、

昭和21年4月2日から28年4月1日ま

でに生まれた者。③性別は問わない。

　

3、試験の方法①第1次試験は教養

科目と作文。土木技術志望者には作文

の代わりに専問試験。②第2次試験は

1次試験の合格者を対象に口述試験と

身体検査。

4、試験の日時と場所第1次試験は

1月25日午前9時から、市役所で。

5、受験手続申込み先は市役所庶務

課。受付期間は1月5日～20日。提出書

類は申込書1部。庶務課にある所定の

用紙に、上半身、脱帽、正面向、たて

6忿×横4．5Z：で3ヵ月以内に写した写

真をはって出す。受験手数料は200円。

　

問い合わせは庶務課へ。電話⑥1111

　　

成人式は1月15日

　　　　

市民会館で

　

ことしの新成人は、男363人、女388人、

計751人。市は、成人としての門出を祝

福して、1月15日、市民会館で成人式を

行ないます。ぜひ参加しましょう。

　

日程は、10時から式典、「社会参加と

青年」と題した立教大学岡本包治教授の

講演、記念撮影、成人感想文発表、青年

の時間となっています。

裂や珊こ川州陽洲

　

冒…工業統計調査のお願い

　

工業統計調査は、わが国のすべての製

造業を対象に、12月31日現在で行なわれ

ます。

　

目的は製造業の分布状況や製造業活動

の実態を明らかにすることで、この結果

は、国・県・市および民間企業の資料と

して広く利用されます。

　

後日、調査員がお伺いしますから、調

査項目に記入の上、期日までに提出して

ください。なお、結果は調査の目的以外

には、いっさい使われません。

　

圓・・・消費生活の相談日を定期開設

　

消費生活に関するいろいろな不安や苦

情などをお聞きして、関係機関がそれぞ

れの立場で解決していこうと、定期的に

相談日を設けることになりました。どう

ぞ気軽るにご利用ください。

　

相談日毎月第3火曜日、午後1時か

　　　　　

ら4時まで。1月は19日。

　

ところ市役所第2会議室。

　

相談員県生活科学センター、市役所。

　　　　　

商工会議所の各職員。県消費

　　　　　

生活苦情処理推進員。

　

圖…汚水の排水は届けが必要

　

11月7日から河川法の一部が改正され

次のことには、届けや許可がいります。

：〉届けの必要なもの河川へ1日50立方

似以上の汚水を流すときは、土木事務所

長に届け出る。現在排水している場合は

1月6日までに届け出を。

C〉許可のいるもの。④河川区域内で汚

物、染料などが付着した物を洗うとき。

　

（洗たくなどの自由使用は除く。）○上

石、竹木などを積んだり置いたりすると

き。（砂利採取の認可のある場合はよい。》

［〉禁止される行為。④堤防など河川の・

施設をいためる行為。○土石、ゴミ、ふ

ん尿、などの汚物や建築廃材、産業廃棄

物などを捨てる行為。○管理者が指定し

た区域へ自動車や動物を入れること。違

反すると3～5万円の罰金。

昌・・●「わが家の家計簿」体験談を募集

　

［〉内容…家計簿をつけ始めた動機や記

帳上の苦心談。家計簿で発見したムリや

ムダ。その他記帳に関すること。

［〉原稿…本文は400字詰原稿用紙5枚以

内。このほか月別●項目別支出一覧表を

添える。その他参考になる計表。

　

原稿には、住所、氏名、職業、年齢、

家族名、記帳年数、連絡電話番号も。

［〉締切り…2月28日

［〉入選…特選3点には賞金5万円。秀作

7点には3万円、佳作40点には7．000円。

［〉送り先…福井市順化、日本銀行福井事

務所内の福井県貯蓄推進委員会あて。

　

お尋ねは、市役所庶務課へ。

吻…郵便貯金通帳をとられないように

　

盗難を防ぐために、①外出するときは

必ず出入口や窓の鍵（カギ）をかける。

②貯金通帳と印鑑は別々に保管する。

③被害にあったらすぐ郵便局へ知らせる

ことを守ってください。また、「通常貯

金の取扱勁特定」、の扱いや、本人の写真

人りの「郵便貯金本人票」の交付を受け

る、安全な制度もあります。

　　　　　　　　　

（金沢郵政監察局）
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街
道
は
歩
か

な
い
正
義
の
人
、
い
や
猪
で
あ
る
。
（
こ
れ
は

亥
年
生
ま
れ
の
人
の
自
画
自
賛
の
弁
）
。
と
こ
ろ

が
一
面
猪
は
バ
カ
正
直
と
も
受
け
と
れ
る
。
だ

か
ら
ワ
ナ
に
か
か
り
待
ち
ぶ
せ
て
撃
た
れ
た

り
、
狩
猟
獣
と
し
て
は
最
適
と
う
た
わ
れ
、
お

ま
け
に
図
体
が
大
き
く
愛
嬌
あ
る
と
こ
ろ
か
ら

山
鯨
と
も
て
は
や
さ
れ
、
遂
に
シ
シ
ナ
ベ
と
し

て
賞
味
さ
れ
る
オ
チ
と
な
る
。
▼
猪
首
の
と
お

り
首
が
自
由
に
曲
ら
な
い
か
ら
無
鉄
砲
に
も
な

る
が
、
世
は
い
か
に
も
厳
し
い
情
報
化
時
代
、

選
択
時
代
で
も
あ
る
。
借
金
で
首
が
曲
ら
な
い

の
は
困
る
が
、
常
に
世
情
を
観
察
し
、
し
か
も

一
度
的
確
な
る
判
断
を
し
た
ら
そ
の
持
ち
前
の

パ
ワ
ー
で
以
て
勇
猛
邁
（
ま
い
）
進
す
べ
き
で

あ
る
。
M
生
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